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寄居町教育委員会 

  



令和３年寄居町教育委員会 第７回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ３年 ７月２０日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ７月２３日 午後３時００分 

閉会   ７月２３日 午後４時１４分 

教 育 長 関 根  光 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 教 育 長 関 根 光 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 杉 田 佑 美 出 席・欠 席 

３ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

４ 教育長職務代理者 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

５ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 岡 田 久 志 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 黒 瀨 浩 史 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 倉 田 ・ 芝 﨑  

  

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者の出席人数を必要最小限にして

開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

質疑等 

 

 

議 案 

第 24号 

 

 

 

○関根教育長 

令和３年第７回定例会の開会を宣言します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和３年第６回定例会の会議録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○関根教育長 

なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員とし

て指名された委員は署名をお願いします。杉田委員については

本日欠席しておりますので、後日署名を依頼します。 

【第６回定例会署名委員：杉田委員・今村委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

４番 清水委員、５番 小林委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ １学期終了、学校の様子について 

２ 令和３年度埼玉県町村教育長会第１回協議会について 

３ ７月校長会での指示・伝達事項について 

 

○清水教育長職務代理者、小林委員、今村委員 

学校における事案について、何点か質問・意見 

 

○関根教育長 

日程第４ 議案第２４号 専決処理の承認を求めることにつ

いて を議題といたします。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

○委員全員   

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○関根教育長 

議案第２４号につきましては、原案を承認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第５ 諸報告に入ります。教育総務課から報告をお願い

します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

特にありません。 

 

○岡田教育指導課長 

１ 新型コロナウイルス感染症の状況について 

２ 中学校における京都・奈良方面への修学旅行の中止につい

て 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 鉢形城歴史館の休館について 

 

○清水教育長職務代理者、小林委員 

新型コロナウイルス感染症の状況について、何点か意見・質

問あり 

 

○関根教育長 

次に７月２２日から８月末までの行事予定を別紙により報告

を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・岡田教育指導課長・黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○委員全員  

なし 

 

○関根教育長 

日程第６ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 令和４年度使用中学校用教科用図書（社会科：

歴史的分野）の採択について を議題といたします。事務局よ

り説明をお願いします。 

 

○岡田教育指導課長 

 説明を行う 

 

○関根教育長 

ただいまの報告について、ご意見をいただくにあたり、委員

のみなさまには中学校社会科教科書を先週届けさせていただ

き、内容についてご確認いただいたことと存じます。 

今回の文部科学省の通知を踏まえ、令和４年度に使用する中

学校教科用図書 社会科歴史的分野の内容、採択について意見

をお願いします。 

 

○清水教育長職務代理者 

ここで初めての教科書を使うとなると、先生方のご苦労もあ

るかと思いますので、現行の教科書を用いる事でよろしいので

はないかと考えております。 

 

○小林委員 

８者の中学校教科用図書 社会科歴史的分野の中で、令和２

年度に第１８採択地区で採択した東京書籍の「新しい社会 歴

史」は、課題をつかむ段階、課題を追及する段階、課題を解決

する段階というように、学習の流れが段階的になっているため、

子供たちの理解を最も深めることができるかと思います。よっ

て、採択するにふさわしい教科書と考えておりますので、今回、

採択替えは行わなくてよいのではと考えております。 

 

○今村委員 

私もお二人の意見に異存ありません。 

 

○関根教育長 

 ただいま委員の皆さまからご意見をいただきました。私の方
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でまとめさせていただきますと、中学校用 社会科歴史的分野

の教科書につきましては、採択替えを行わず、現行の東京書籍

の教科書を採択するのが望ましいということで、ご異議ありま

せんか。 

 

○委員全員 

 異議なし 

 

○関根教育長 

 今後の深谷市との事務連絡、採択の意思決定についてご意見

をお願いします。 

 

○清水教育長職務代理者 

この後の深谷との協議の場があるということでしたら、本日

の意見を踏まえて教科書を採択していただければと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

○関根教育長 

それでは、今後、深谷市と連絡を密に行い、第１８採択地区

の中学校用教科用図書 社会科歴史的分野の採択について深谷

市と方針を定めていきたいと思います。次回、８月の教育委員

会定例会にて採択内容について議案を提出する予定です。 

以上をもって協議事項１を終了いたします。 

続きまして、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○今村委員 

下記事項について協議提案 

１ 小学校に就学する児童の学力の差の解消について 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

続きまして、協議事項３ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 
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閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和３年第８回定例会を決定します。

令和３年８月２７日（金）１５時００分より行います。以上を

もちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 

 


